
4 Pièces

44 m²

Réf. 83928860

1 040 000 €

St-Tropez
Appartement à vendre (83990)
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Découvrez  le  luxe  ultime  d'appartements  exclusifs  dans  un  cadre

charmant, à quelques minutes seulement du port et de la célèbre place

des  Lices  !L'architecte  Rémy  MATTIOLI  a  fait  preuve  d'une  grande

maîtrise, avec des conceptions qui trouvent l'équilibre parfait entre luxe

et  confort.  Chaque  appartement  est  un  chef-d'œuvre  unique  en  soi

!Profitez des matinées ensoleillées et des après-midi brillants, car toutes

les  terrasses  et  les  jardins  sont  soigneusement  conçus  pour  être

orientés  vers  le  sud-est,  entourés  d'une  beauté  pure.Laissez-vous

séduire par l'harmonie entre l'architecture et la ...

Experience  the  ultimate  luxury  of  exclusive  apartments  in  an  enchanting  location,

just  minutes  away  from  the  sparkling  harbor  and  the  famous  Place  des

Lices!Architect  Rémy  MATTIOLI  has  shown  his  master  touch,  with  designs  that

bring  the  perfect  balance  of  luxury  and  comfort.  Each  apartment  is  a  unique

masterpiece  in  itself!Enjoy  sunny  mornings  and  brilliant  afternoons,  as  all  terraces

and  gardens  are  designed  with  precision  on  the  south-east,  surrounded  by  pure

beauty.Be  enchanted  by  the  harmony  between  architecture  and  nature!  Every

evening is to be cherished in the restful shadows of the ...

COLPAERT IMMOBILIER DE PRESTIGE

28 rue François Sibilli - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence
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